



博愛の里だより

元気いっぱい やる気まんまん 笑顔にこにこ

↑
本園のHPです。
カラー版で拡大して
ご覧ください。

10月に入った頃から、園内は秋のレイアウトで日本の四季を子供たちに伝えていきます。11月13日(木)には、PTA活動からバス代を捻出していたとき、以上児さんたちは秋を見つけて**森林公園にバス遠足**に行く予定です。どうぞ晴れますように!!! その日は「手作り弁当の日」となっています。お手間をおかけしますが、よろしくお願ひいたします♡



15日(水)23日(木)で**内科健診と歯科健診**を行いました。園から「結果のお知らせ」を配っています。治療の必要な方は早めの受診をお願いいたします。



楽器の練習も日々上手になっていっていますよ。

運動会が
終わった途端に
ハッピーステージ
に向けて動き出しました。アイディア
を出し合いながら
集中して作業して
いる姿は見ていて
嬉しくなります。

12月の予定

1日(月)	おはなし会
2日(火)	誕生会
3日(水)	ぱんだ教室
6日(土)	博愛っ子ハッピーステージ
9日(火)	体育教室
10日(水)	ぱんだ教室 チャイルドファンタジー(ばら) 英語遊び(ゆり)
11日(木)	大詫間小年生との交流会(ばら) サガン鳥栖サッカー教室(ゆり)
12日(金)	卒園写真撮影(ばら)
15日(月)	園納金引落日
16日(火)	体育教室
17日(水)	ぱんだ教室 クリスマス会
19日(金)	避難訓練
23日(火)	大掃除 / エコ回収日
24日(水)	二学期終業式
25日(木)	1号冬季休業(～1月7日水) はいチーズ記入完了
29日(月)～31日(水)	年末休暇

※ 現時点での予定です。

20日（月）からの1週間は「**みらいの給食週間**（子供たちに食を通じてSDGsを知ってもらい、おうちでも話題にして楽しんでもらえる一週間）」でした。園では、給食前にプログラム資料に載っていた動画をみんなで見て学びました。子供たちは動画の最後にあるクイズに元気に答えていましたよ。小さな時から食を通じてSDGsを意識することは、これから未来を生きていく子供たちにとって大切なことだと改めて思いました。HPの食育だより「10月のこんだて」に上げている「**みらいの給食週間プログラム資料**」を是非ご覧になって、お子さんと一緒に考え、話してあげてください。



24日（金）、晴天の中ゆり組とばら組さんたちは**芋ほり**に出かけました。思うように抜けないもたちと格闘した後は、一面のコスモスに秋を味わっていました。



お家では何の料理に変身したでしょうか？ 4日にGタイムでさつまいもクッキングを行う予定です。PTA活動「芋ほり係」の鈴木様、ご協力ありがとうございました。



年長さんはこの季節大忙しです。22日（水）には年長児向けSAGAサンライズパーク体験会「**SAGA Enji Basha**」に行ってきました。可動式のプールの床が水深30cmに設定され、トップクラスの大会も開催できる世界レベルの競泳プールでバシャバシャと水遊びを楽しんできました。こんな企画がないと経験できないSAGAアクア、みんなでバスに乗ること、中心部の賑わい、美しい競技場など、多くのことが刺激となり貴重な体験となりました。

また、29日（水）は中川副小学校に出かけ、**1年生との交流会**をもちました。



外気温17°C。通学をイメージし徒歩で行きました。行き20分、帰りは30分かかりました。みんな頑張って歩き、それだけでもいい経験になりました。もちろん、交流の時間は1年生が趣向を凝らして歓待してくれ、とても楽しんでいました。その中で、「これ、園でも作ってみよう。どうやって作ったの？」といった対話の声も聞かれていて嬉しく思いました。昨年度卒園生たちの立派に頑張っている姿も見られ二重に嬉しかったです。



今日はゆり・ばら組さんで**バルーンキッズデー**に参加予定でした。会場は小雨、気温16°C。トイレ事情等を勘案し、係留されたバルーン数基を車中から眺めつつ目的地を急遽県庁展望台に変更し、“社会科見学バスツアー”に切り替えました。ばら組さんは昨年度もバルーン大会の中止で参加できずバルーン会場での体験ができなかったことは大変…残念でしたが、みんなでエレベーターに乗りったり、佐賀市全体を眺めたり、記念写真を撮ったり…、「楽しかった～」と喜んでいたので良かったです！

30日(木)「親子で楽しむ未満児運動会」ありがとうございました

